



# 神戸元町ちどいだよ!

令和5年6月 第87号 神戸元町ちどい保育園



近畿地方が例年より早く梅雨入りとの発表がありました。5月中に梅雨入りするのは、2013年の5月27日以来、10年ぶりのことだそうです。皆さんは「雨」から何を想像しますか？音、匂い、水たまり、長靴、かたつむり、蛙、紫陽花、蜘蛛の巣の水滴、晴れ間、虹…子どもたちはどんなことを思い浮かべるのでしょうか？今、ここに挙げた言葉から大人の皆さんがイメージしたことは、今までに体験した様々な感覚と繋がった記憶でしょうか？子どもたちには、どんな記憶が積み重なっていつているのでしょうか？保育園では子どもたちの主体性を大切に、興味関心から遊びを展開するよう努めながら、この季節ならではの活動も計画中です。雨だけでなく様々な面で、幅広い経験から少しでも豊かな感性を育めるように保育を工夫し、その中でたくさんの「?」「!」に出会って欲しいと思っています。そして、それらが子どもたちにとっての原風景、愛された記憶の一片となって心の根っこが育ってくれることを願っています。

きりん、ぞうグループの皆様、親子さんぽにご参加ありがとうございました。お話して、遊んで、お弁当を食べる…あつという間でしたが、皆様のご協力のおかげで、本当に久しぶりの楽しいひとときとなりました。心より感謝申し上げます。うさぎグループさんは残念ながら雨天中止となってしまいましたが、今後に乞うご期待!です。乳児クラスの皆様は、今月「おひさまふれあいデー」があります。“それぞれのバリアフリー”を心に留めて、交流、懇親を図りつつ、親子で楽しくふれあう時間となりますよう計画を進めています。どうぞよろしくお祈りします。 新村 久美子

## あさひぐみ



『おもちゃのチャチャチャ』などの好きな歌を保育士が歌うとマラカスを振ったり、音に合わせて体を揺らしたりして喜んでいます♪

## ひかりぐみ



一階園庭に遊びに行ったときに、花を見つけた子どもたち。指を差しながら「はな!はな!」と言ったり、保育士や友だちと一緒に観察したりしていました。

## にじぐみ



数や量に興味が出てきたにじぐみさん。「いーち、に…」とゲームで取ったカードを数えたり、「こっちのがいっぱいだよ!」などと比べたりして楽しんでいます♪

## きりんグループ



なすびとにんじんを育てています。毎日、水をあげたり「大きなあれ」と話しかけたりして観察しています!

## ぞうグループ



屋上園庭に行くと空にはたくさんの雲が!「あれはロケット」「くっついてうさぎみたいになってる」と観察しながら色々な形を発見していました。

## うさぎグループ



だんごむしとめだかのお友だちが増えました!みんな毎日「餌をあげたい」「今日も元気かな?」とお世話をしたり観察したりしています。



## 6月の予定

誕生会	2日(金)	避難訓練	6日(火)	9日(金)	歯科健診	6日(火)	眼科検診	15日(木)
体育遊び	8日(木)・29日(木)	おひさまふれあいデー	16日(金)	プール開き	22日(木)			
発育測定	26日(月)~28日(水)	尿検査	29日(木)・30日(金)	耳鼻科健診	29日(木)			